

2024-05-09

Política y República

Autor: La Silla Rota

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/estados/2024/5/9/politica-republica-482095.html>

SERGIO ESTRADA CAJIGAL

Ex gobernador de Morelos y actual candidato a diputado federal por el Frente Amplio por Morelos recibió un fuerte revés en sus aspiraciones debido a que una jueza penal de Quintana Roo lo vinculó a proceso por violencia familiar y de género y dictó como medida cautelar su arraigo domiciliario. Aunque el político de militancia panista anunció que impugnará la decisión, él es uno de varios políticos que tienen en su contra denuncias por violencia de género y por ser deudores alimentarios y pese a ello buscan alcanzar un puesto de elección popular. Para tomar en cuenta.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

JESÚS ROMERO,

secretario técnico de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México tiene un reto importante en la dependencia que encabeza. Las quejas que hay por maltrato hacen palidecer el nombre de la oficina que tiene a su cargo. Y las denunciantes de ese maltrato en la administración estatal que encabeza la morenista Delfina Gómez son más que preocupantes, se trata de algunas mamás de víctimas de feminicidio y desaparición que, en busca de apoyo, han sufrido revictimización por el personal de esa comisión. Mucho ojo don Jesús.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS

ROCÍO NAHLE

La candidata de la coalición Juntos Haremos Historia por Veracruz ha tenido unos días bien acompañada por la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, pero la sonrisa que ha mostrado estos días podría desaparecer el próximo domingo cuando tenga que comparecer en el segundo debate de candidatos a la gubernatura de esa entidad y todo gracias a los apagones que han llegado a casi todos los rincones del país. Si bien ella ya no tiene responsabilidad de la Secretaría de Energía, el pasado debate le llovió por su responsabilidad en la falta de producción en la refinería que no refina Dos Bocas. Es de esperar que ahora pague por los apagones.

GUANAJUATO

Será escenario del segundo debate de candidatos a la gubernatura el próximo domingo. El intercambio de ideas coincidirá en horario con ejercicios similares en Veracruz y con el debate chilango. La duda será qué tanto interés habrá de los ciudadanos por los debates cuando justo a la misma hora habrá partidos de fútbol de la etapa de cuartos de final con Cruz Azul enfrentando a Pumas y Monterrey a Tigres.